



Exigen a Conagua información sobre acueducto ‘incompleto’

Luego de la polémica sobre la inauguración del Acueducto El Cuchillo II, en Nuevo León, debido a que aún se encuentra en obras, la diputada federal Annia Gómez (PAN) adelantó que este martes solicitará su grupo parlamentario a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) entregue toda la información relativa a su construcción.

“Desde el Congreso local ya el PAN pidió que Agua y Drenaje fuera a comparecer al Congreso, y yo haré lo propio mañana en la Ciudad de México, con la Conagua, porque pues sí nos parece muy grave que anuncien obras y que resulta que no están listas.

“Podemos entender que haya obras que lleven mucho tiempo en concluirse, y que a lo

mejor anuncia que te pones la primera piedra, pero en este caso fue el anuncio de una obra que presuntamente estaba concluida, ¡vino el presidente de la República!”, reclamó.

Enfatizó que quienes habitan en Nuevo León están pasando por una severa crisis de abastecimiento de agua que no se está resolviendo con la infraestructura anunciada.

Gómez aseguró que tan solo en su distrito, ha recibido a habitantes de 15 colonias en las que están reportando falta de agua desde al menos una semana.

“Ni siquiera en la madrugada o muy temprano en la mañana (cae agua), no hay agua en sus colonias y los que tienen un tinaco pues ya se lo acabaron”, dijo la panista.

Con esta situación, continuó, es imperativo saber en qué se está invirtiendo el dinero.

“Queremos saber en qué se está gastando el dinero, por qué se anuncia algo que no existe, que no va a funcionar y que además no le da respuesta a la gente en el tema de la crisis del agua”, apuntó Gómez.

Respecto al reconocimiento de la Conagua de que efectivamente al acueducto le falta poco más de 10% para estar concluido, pero que con este avance se pudo iniciar operaciones en una primera etapa y alimentar hasta 90 kilómetros de éste (de los cuales reportaban 23 kilómetros el fin de semana, la legisladora señaló que es justo la parte técnica lo que urge que se explique. / JORGEX LÓPEZ

éste, analice y en su caso determine en el año 2028, si la adscripción, el control operativo y administrativo de la Guardia Nacional se conserva